Rotary W 75 E - 51 - Weekly

2023-24年度 朝岡会長テーマ - みんな 楽しく 仲良く そして未来へ-第 3124 回例会 令和 5 年 12 月 5 日(火) 天気: 量 No.16

2023-24年度 RI テーマ







会長 / 朝岡 正 幹事 / 松田茂治

クラブ会報委員 金原健志 / 本田正則 / 大内基浩 / 宍戸秀隆

例会日:火曜日 12:30 例会場:西尾コンベンションホール

事務局: 西尾市永楽町 3-45 西尾信用金庫中央支店内 204

TEL: 0563-54-7770 FAX: 0563-54-7050 URL: https://www.nishio-rotary.org

【本日のプログラム】

会 杉田武男例会運営委員長

唱 「君が代」「四つのテスト」

プログラム 年次総会 / クラブフォーラム

ビジター 台北幸福ロータリークラブ 謝冠園君

事 ペピン

[会長挨拶]



この宇宙が出来て138億年、太陽ができたのは46億年前です。地球もほぼ同時期に出来 ています。太陽は直径140万キロ、質量は地球の33.3万倍で、直径は地球の109倍です。太 陽系には他にも惑星がありますが、質量だけで言うと太陽が99.9%を占めています。太陽は 中心部で水素が核融合し、その熱が外に広がり、最後は光になって、そこからエネルギーが到 達しており、地球に生命が存在しているのは太陽のおかげです。太陽の寿命は100億年位と 言われ、最後は膨張して爆発し、地球も何もかも全てを飲み込んで終わるそうです。生命が存 在できるのは奇跡で、地球はとてもちょうど良いところにあります。水ができて、空気があって、

本当に奇跡です。宇宙は広く、地球に似た星はたくさんありますが、近いところでも400光年位あるので、もし宇 宙人が地球まで来られるとしたらすごく発達した文明で、すぐに人間は滅ぼされて終わりでしょう。

[委員会報告]

〈出席委員会〉本多 淳委員長 本日の出席数 61名 欠席数 10名

出席率 85.92%



クラブバナー交換 台北幸福RC 謝 冠園君



米山記念奨学会 感謝状贈呈 田中正規君・三浦康彦君

〈スマイルボックス委員会〉谷崎直樹委員長

朝岡 正君 台北幸福ロータリークラブ 謝冠園さんよう こそ西尾ロータリーへ。楽しい時間になりますように。

松田茂治君 謝冠園さんようこそ西尾RCへ。

平岩君、日曜日は大変お世話になりました。

山崎周彌君 ロータリー財団より賞を頂きました。感謝。 小笠原正秀君 先週の土曜日に西尾市からの依頼で 小学校低学年が中心の15名がうちの牧場で仔牛のミル クやりや乳しぼり体験をやり新聞に載せて頂きました。子 4(月)と我が家に泊まってくれました。岩瀬文庫、近衛 供たちに将来うちの牧場で働きたいか聞いたところ、15 邸、斉藤吾朗さんのアトリエなど案内出来、とても幸せ 名中12人が手を挙げてくれ10年後は人手不足解消で

犬塚宣明君 松田幹事が葵カントリーの競技で優勝しま さん、そして先生方に感謝です。 した。それもノータッチ、コンペティーでグロス90です。 松ちゃんおめでとう。

伊藤武行君 先月胸が痛くて山尾病院さんに診てもら いました。早々に対応して頂きまして安城厚生病院 で、カテーテル検査で狭心症だと分かりました。一応ニ トロを持つ事になりました。俊敏な対応をして頂いた山 尾病院さんに感謝です。

杉浦義浩君 家内の40年来親交のあるフィンランドの 友人の娘さんから 12/2(十)夜連絡があり、12/3(日)~ でした。

鳥居祥雄君 孫が保育発表会で頑張りました。羽佐田

岩瀬正広君 谷崎君、頑張れよ。

鳥居慶輔君 誕生日プレゼントありがとうございました。

[ビジター挨拶] 台北幸福RC 謝 冠園 君



本日は例会に参加させていただき、大変光栄に感じます。日本留学中、ロータリアンの皆様から多くのお世話とご配慮をいただき、心から感謝しております。今回日本を訪れた目的は主に2つです。私は今、半導体協会で働いており、台湾大手半導体メーカーのTSMCは主要顧客の1つです。実は当社は日本での工場設立を計画しており、その用地の選定のために来日しました。愛知県は日本で最も重要な工業地域であり、中部地方は工場を設立するのに良い地域になるかもしれないと考え、建設候補地として真剣に検討しています。第2

の理由はロータリークラブと関係しています。私が所属している国際ロータリークラブ第3481地区は長年にわたり、アメリカの神韻芸術団の台湾公演をしています。神韻芸術団のアジア初公演は名古屋で開催されています。優れた芸術公演を鑑賞することは心身にとって大いに有益です。このプラスの効果を日本の皆様にお伝えしたいので、是非皆様も足を運んでいただきたいと思います。公演の詳細はチラシをご覧ください。

[年次総会]

【2024~2025年度 理事・役員】

長 黒 田 正志 加藤 典男 会長エレクト 石 川 哲 朗 副 会 長 直前会長 朝岡 正 小笠原 幹 事 正秀 本 多 淳 副 事 会 計 吉 﨑 和浩 理 事 天 野 卓 理 榊原 事 康 正 理 事 岩瀬 淳 治 二宮 理 事 英樹 理 杉浦 事 義浩

以上の通り12月5日の年次総会において、ご承認を得ましたのでお知らせ申し上げます。

ハラスメント規定の提言について

ハラスメントへの対応が必要な時代を迎えています。アルコールハラスメント、パワーハラスメント、モラルハラスメント、セクシャルハラスメントなど、世間には様々なハラスメントが溢れています。R Cは紳士淑女の集まりで、先輩後輩の関係はあっても、そこに上下差別はありません。ロータリーソングの四つのテストには、「真実かどうか」「みんなに公平か」「好意と友情を深めるか」「みんなのためになるかどうか」と書かれています。これを考えて行動することがRCの理想だと考えます。西尾RCがこれから先もずっと笑顔溢れる団体であり続けるため、そしてハラスメントが起きようの無いクラブにするため、定款にハラスメント規定を入れることを提言します。

ハラスメント委員会を持つクラブもあるそうです。ロータリーの行動規範に、「1.個人として、また事業において高潔さと高い倫理基準で行動する」「2.全ての取引において公平に努め、相手とその職業に尊重の念で接する」「3.自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人々を助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める」「4.ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような行動は避ける」「5.ロータリーの会合、行事、および活動においてハラスメントのない環境を維持することを支援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらないよう確認する」とあります。ロータリアンとして、この行動規範は守らなければなりません。そういうことが起きないように皆で協力し合い、今年のクラブテーマ「みんな楽しく仲良くそして未来へ」に沿って、西尾RCが明るい未来に続けるように出来たら良いと思います。

◆会員誕生日12月◆



本多 淳君(8日) 大内基浩君(13日) 神谷 明君(22日) 杉田武男君(9日) 永田恵一君(18日) 山尾ひろみ君(23日) 杉田明弘君(12日) 犬塚富雄君(20日) 廣瀬成隆君(24日)